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平成１７年２月１８日（金曜日）午後２時３０分 開 議 

~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~ 

◎出欠席議員氏名 

 
議  長  菅 井 儀 一 
 
出 席 議 員   (２１名） 

１ 番  菅 井 儀 一         ２ 番  長谷川   肇 
３ 番  高 橋 千代夫         ４ 番  千 葉   衛 
５ 番  富 樫 幸 宏         ６ 番  毛 屋   実 

           ８ 番  池 田 勝 彦 
９ 番  齋 藤   久        １０ 番  山 口   猛 

１１ 番  菅 原   元 
１３ 番  進 藤   篤        １４ 番  佐 藤 甚一郎 

                 １６ 番  石 川 憲 雄 
１７ 番  新 舘 俊 雄        １８ 番  小松原   俊 
１９ 番  野 村 廣 登        ２０ 番  神 尾   幸 
２１ 番  芳 賀   誠        ２２ 番  富 樫 正 毅 
２３ 番  高 橋 一 夫        ２４ 番  吉 田 義 彦  

  
 

欠 席 議 員   ( ２名） 

     ７ 番  大 瀧   力 

  １５ 番  ・ 橋 信 幸 

 

欠  員      （   1 名） 

  １２ 番   三 川 町 
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◎ 説明のために出席したもの          

   理 事 長   富 塚 陽 一            副理事長   阿 部 寿 一 
    (鶴岡市長）               （酒田市長） 

 
           理  事   清 野 義 勝 

                  (立川町長) 
   
    理  事    原 田 眞 樹       理  事   阿 部 昇 司 
     (余目町長）                (藤島町長) 
   
    理  事   中 村 博 信       理  事   難 波 玉 記 
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理  事    阿 部   誠            理  事   佐 藤 征 勝 
(三川町長)                 (朝日村長) 

 
理  事   佐 藤 正 明       理  事   後 藤 孝 司 
(温海町長)                               (八幡町長) 

 
理  事    佐々木 藤 正       理  事    加 藤 寛 英 
(松山町長)                               (平田町長) 

 
 
収 入 役      中 村 雄 一       収入役職務代理者 諏  訪      浩 

      (鶴岡市収入役)                           (鶴岡市会計課長) 
   
      監査委員   阿 部 敬 蔵       監査書記   永 井   明 
    (酒田市監査委員)                         (酒田市監査事務局長) 

 
参  与    佐 藤 智 志       参  与    松 本 恭 博 
(鶴岡市総務部長)                        (酒田市企画調整部長) 

 
参  与    青 木   博       参  与    和 田 邦 雄 
(鶴岡市産業部長)              (酒田市農林水産部長) 
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事務局長兼 
青果市場管理事務所長兼 
食肉流通施設事務所長           広域行政事務所 
      菅 原 一 司         所  長  阿 部 一 也 
(鶴岡市総務部付参事)             (鶴岡市企画調整課付主幹) 

 
広域行政事務所              広域行政事務所 
次  長  小 林   貢        次  長  丸 山   至 
(鶴岡市企画調整課長)             (酒田市企画調整課長) 

 
青果市場管理事務所兼           青果市場管理事務所兼 
食肉流通施設事務所            食肉流通施設事務所 
主  幹  真 田 昭 良        次  長  阿 部 幸 秀 
(鶴岡市農政課付主幹)             (酒田市職員課付課長補佐) 
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◎事務局職員出席者 

 
広域行政事務所               
次長兼係長 小 倉 宗 之         
(酒田市企画調整課長補佐)            

 
                              食肉流通施設事務所兼 

広域行政事務所              青果市場管理事務所 
主  事    池 田 郁 雄          管理主査  守 屋 裕 蔵 
(八幡町企画調整係主事）           (酒田市農政課付主査）  

 
    青果市場管理事務所兼           青果市場管理事務所兼 
    食肉流通施設事務所            食肉流通施設事務所 

係  長  富 樫   薫        主  任  草 刈   充 
(余目町産業課付係長)             (酒田市農政課付主任） 
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◎議事日程 
議事日程第１号 

 
平成１７年 ２月１８日（金曜日）午後２時３０分 開 議 

 
第 １ 会議録署名議員の指名 

 
第 ２ 会期の決定 

   
第 ３ 議第 １号  平成１６年度庄内広域行政組合一般会計補正予算（第１号） 

    
第 ４ 議第 ２号  平成１６年度庄内広域行政組合庄内地方拠点都市地域事業 

特別会計補正予算(第１号） 
    

第 ５ 議第 ３号  平成１６年度庄内広域行政組合青果市場事業特別会計補正 
予算（第１号） 

    
第 ６ 議第 ４号  平成１６年度庄内広域行政組合庄内食肉流通センター事業 

特別会計補正予算（第１号） 
    

第 ７ 議第 ５号  平成１７年度庄内広域行政組合一般会計予算          
    

第 ８ 議第 ６号  平成１７年度庄内広域行政組合庄内地方拠点都市地域事業 
特別会計予算 

    
第 ９ 議第 ７号  平成１７年度庄内広域行政組合青果市場事業特別会計予算 

    
第１０ 議第 ８号  平成１７年度庄内広域行政組合庄内食肉流通センター事業 

特別会計予算 
 

第１１ 議第 ９号  平成１７年度庄内広域行政組合市町村分賦金 
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◎本日の会議に付した事件 

 
議事日程のとおり 
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                             ( 午後 ２時３０分 ） 
◎開  会 
 
○議長 菅井儀一議員 

ただいまから、平成１７年２月庄内広域行政組合議会定例会を開会いたします。 
 本日の欠席議員は、７番大瀧 力議員、１５番・橋信幸議員であります。定足数に達し 
ておりますので、直ちに本日の会議を開きます。 

○議長 菅井儀一議員 
  本日の議事は、お手元に配付いたしております議事日程第１号により議事を進めます。 

 
~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~
◎日程第１  会議録署名議員の指名 
 
○議長 菅井儀一議員 
  日程第１、会議録署名議員の指名を行います。組合議会会議規則第７２条の規定により、

議長において指名をいたします。９番齋藤 久議員、１０番山口 猛議員の両名を指名い

たします。よろしくお願いいたします｡ 
 
~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~
◎日程第２  会期の決定 
 
○議長 菅井儀一議員 
  次に、日程第２、会期の決定を議題といたします。 
  本件については、 本定例会に先立ち、 議会運営委員会において協議されておりますの
で、その結果について、委員長の報告を求めます｡ 
  ２３番、高橋一夫議会運営委員長。 
○議会運営委員長 高橋一夫議員 
  ２月１０日に議会運営委員会を開催いたしまして協議をいたしました結果、本定例会の 
会期については、本日 1日限りということで決定をいたしました。 
以上ご報告申し上げます。 

○議長 菅井儀一議員 
  お諮りいたします。ただいま、議会運営委員長より報告ありましたとおり、本定例会の

会期を、本日 1日とすることにご異議ございませんか。 
（「なし」の声あり） 

○議長 菅井儀一議員 
  ご異議なしと認めます。よって、本定例会の会期は、本日 1日と決定いたしました。 
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  それでは、本議会に提案されております議案９件の提案説明を求めます｡ 

   理事長。 
○理事長（富塚陽一鶴岡市長） 

  本日、平成１７年２月庄内広域行政組合議会定例会の招集をお願い申し上げましたとこ

ろ、議員の皆様にはたいへんお寒い中、また、ご多用のところをご出席を賜りまして、誠

にありがとうございます。また平素、広域行政の運営・推進につきましては、特段のご指

導・ご支援を賜り、改めて深く感謝を申し上げます。また昨年は、台風１５号をはじめと

する風水害それに災害の多い年でございまして、被害をお受けになられました農家の皆様

をはじめ、多くの方々に甚大な被害を、そしてまた、ご心労をかけてしまったのではない

かというふうに思っております。関係市町村といたしましては、できる限りの配慮をいた

したわけでありますが、なおなお、ご苦労も耐えない状況で、特に中越地震におかれまし

ては、たいへんな状況にお住まいともお聞きをしておりまして、住民の皆様には暖かい義

援金もお寄せいただき感謝を申し上げておりますけれども、交々、一日も早い回復をされ

ますことをお祈り申し上げたいと存じます。皆様方にもいろいろご心配をおかけをいたし

まして、誠にありがたく関係農家の皆様にも改めてお見舞いを申し上げ、１日も早い復旧

をお祈り申し上げる次第でございます。 

  平成１７年度におきましては、構成市町村の中でも、いろいろな変動が予想されます。

予算もたいへん厳しい中で、国・県を通して制度の改革もあると思いますが、私ども理事

といたしましても事態の推移に応じて、真剣に政策課題について取組んでまいるつもりで

ございます。その都度、議員の皆様にはご相談申し上げますけれども、何卒、暖かいご指

導・ご鞭撻・ご支援を賜りますようにお願いを申し上げます｡ 

  それでは、本議会に提出いたしました議案の概要につきまして、簡単にご説明申し上げ

ます。まず、議第１号でありますが、「平成１６年度一般会計補正予算」から、議第４号「庄

内食肉流通センター事業特別会計補正予算」までの補正予算議案４件につきましては、本

年度事業に係る収入支出見込みの精査をし補正をいたした他、１５年度決算による繰越金

を追加し、所用額をそれぞれ予備費や基金積立金に計上いたしたものでございます。次に、

平成１７年度の予算議案４件についてご説明申し上げます。はじめに議第５号、「一般会計

予算」でありますが、共通経費の議会費・監査委員費の他、広域行政圏計画の推進や職員

研修等に予算を計上いたしたものでございます。議第６号「庄内地方拠点都市地域事業特

別会計予算」につきましては、庄内地域振興基金の運用益を財源として、広域的なソフト

事業として情報発信や人材育成事業の支援等４項目の事業を計上いたしたものでございま

す。議第７号「青果市場事業特別会計予算」につきましては、派遣職員の削減、０.５人で

ありますが、等の管理経費の縮減に努め、市町村負担金の減額をいたした他、今後の施設

の維持改修計画を明確にするため、市場施設現況調査費用を計上いたしたものでございま
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す。議第８号「庄内食肉流通センター事業特別会計予算」につきましては、歳出において、

派遣職員の削減、これも０．５人でございますが、等の事務経費の縮減に努め、また、施

設の維持改修につきましても最小限に止めたものの、平成１７年度から起債の元利償還が

始まることから、公債費が前年度よりも６千８３４万円増となり、その財源として、市町

村負担金を２千万円増額して、なお、不足分については食肉流通センター整備基金から、

１千３００万円を繰入れし、歳入歳出の均衡を図ったものでございます。議第９号「平成

１７年度庄内広域行政組合市町村分賦金」につきましては、市町村ごとに各会計の負担金

と納入時期をご提案申し上げるものでございます。以上が議案の大要でございますが、各

議案の細部につきましては、議事の進行に従いまして関係職員に説明いたさせますので、

よろしくご審議の上、ご可決下さいますようお願い申し上げます。 

 
~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~
◎日程第３ 議第１号 平成１６年度庄内広域行政組合一般 
会計補正予算（第１号） 

 
○議長 菅井儀一議員 
  次に、日程第３、議第１号「平成１６年度庄内広域行政組合一般会計補正予算(第１号）」
を議題といたします。事務局より詳細説明を求めます。 

  広域行政事務所長。 
○阿部一也広域行政事務所長  
  広域行政事務所の阿部と申します。議第１号「平成１６年度庄内広域行政組合一般会計

補正予算(第１号）」についてご説明申し上げます。補正予算書１ページをお願いいたしま
す。このたびの補正は、平成１５年度決算における歳入歳出差額及び１６年度におきまし

て、歳出がある程度確定した支出項目における不用額に関する補正でございます。既定の

歳入歳出予算の総額に歳入歳出それぞれ４１４万９千円を増額いたしまして、歳入歳出予

算の総額をそれぞれ２千４９８万円とするものでございます。 
補正予算の内容につきまして、４ページの事項別明細書によりご説明申し上げたいと思

います。歳入では、２款１項１目の繰越金でございますが、平成１６年度の当初予算に、

２７０万円を計上しておりましたが、平成１５年度決算におきまして６８４万９千円の繰

越金が生じたことによりまして、その差額４１４万９千円を増額補正しようとするもので

ございます。続きまして、歳出について申し上げます。８ページをご覧いただきたいと思

います。１款１項１目議会費のうち９節旅費におきまして、今２月定例会も含めまして費

用弁償に２回程度の不用見込額５５万円の減額を、また、２款１項４目市町村職員共同研

修費のうち１３節委託料におきまして、研修委託料の不用見込額４０万円の減額。３款１

項１目の予備費におきまして、５０９万９千円を増額し、５５９万９千円にしようとする

ものでございます。以上が、一般会計の補正でございます。よろしくご審議をお願いいた
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します。 
○議長 菅井儀一議員 
  これより、質疑を行います。 

（「なし」の声あり） 
○議長 菅井儀一議員 
  ないようですので、質疑を終決いたします。 
○議長 菅井儀一議員 
  これより討論を行います。 

（「なし」の声あり） 
○議長 菅井儀一議員 
  ないようですので、討論を終決いたします。 
○議長 菅井儀一議員 
  お諮りいたします。 
  ただいま議題となっております、議第１号「平成１６年度庄内広域行政組合一般会計補

正予算(第１号）」について、原案のとおり決することにご異議ございませんか。 
（「なし」の声あり） 

○議長 菅井儀一議員 
  ご異議なしと認めます。 
  よって、議第１号は、原案のとおり可決されました。 
 

~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~ 

◎ 日程第４ 議第２号 平成１６年度庄内広域行政組合庄内地

方拠点都市地域事業特別会計補正予算（第１号） 
 
○議長 菅井儀一議員 
  次に、日程第４、議第２号「平成１６年度庄内広域行政組合庄内地方拠点都市地域事業

特別会計補正予算（第１号）」について議題といたします。 
  事務局より、詳細説明を求めます｡ 
  広域行政事務所長。 
○阿部一也広域行政事務所長  

続きまして、議第２号「平成１６年度庄内広域行政組合庄内地方拠点都市地域事業特別

会計補正予算（第１号）」についてご説明申し上げます。１１ページをご覧下さい。このた

びの補正は、平成１５年度決算における歳入歳出差額及び平成１６年度の財産収入に関す

る補正でございます。既定の歳入歳出予算の総額に、歳入歳出それぞれ、６１万８千円を

増額いたしまして、歳入歳出予算の総額をそれぞれ、６８１万９千円とするものでござい

ます。補正予算の内容につきましては、１４ページをご覧いただきたいと思います。はじ

めに歳入では、１款１項１目の利子及び配当金でございますが、当初予定しておりました
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利率を上回る利率において運用できましたことより、３３万円増額補正させていただくも

のでございます。次に２款１項１目繰越金でございますが、平成１６年度の当初予算に、

１２０万円を計上しておりましたが、平成１５年度決算におきまして１４８万８千円の繰

越金が生じたことによりまして、その差額２８万８千円を増額補正しようとするものでご

ざいます。次に、１８ページをご覧いただきたいと思います。歳出でございますが、２款

１項１目の予備費に６１万８千円を増額いたしまして、９６万９千円にしようとするもの

でございます。以上が、庄内地方拠点都市地域事業特別会計の補正でございます。よろし

くご審議下さるようお願い申し上げます。 
○議長 菅井儀一議員 
  これより、質疑を行います。   

（「なし」の声あり） 
○議長 菅井儀一議員 
  ないようですので、質疑を終決いたします。 
○議長 菅井儀一議員 
  これより討論を行います。 

（「なし」の声あり） 
○議長 菅井儀一議員 
  ないようですので、討論を終決いたします。 
○議長 菅井儀一議員 
  お諮りします。 

ただいま議題となっております、議第２号「平成１６年度庄内広域行政組合庄内地方拠

点都市地域事業特別会計補正予算（第１号）」について、原案のとおり決するにご異議ござ

いませんか。 
（「なし」の声あり） 

○議長 菅井儀一議員 
  ご異議なしと認めます。 
  よって、議第２号は、原案のとおり可決されました。 
 

~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~ 

◎ 日程第５ 議第３号 平成１６年度庄内広域行政組合青果市

場事業特別会計補正予算（第１号） 
 
○議長 菅井儀一議員 
  次に、日程第５、議第３号「平成１６年度庄内広域行政組合青果市場事業特別会計補正

予算（第１号）」を議題といたします。 
  事務局より、詳細説明を求めます｡ 

青果市場管理事務所長。 
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○菅原一司青果市場管理事務所長  
議第３号「平成１６年度青果市場事業特別会計補正予算(第１号)」についてご説明申し上

げます。２１ページをお開き願います。 
第１条予算総額についてでありますが、歳入歳出それぞれ８１５万２千円を追加し、総

額を１億５千６６２万９千円とするものであります。内容は､１５年度決算の繰越金と今年

度見込まれます歳出不用額を基金積立及び予備費に充用するものであります。内訳につき

ましては、事項別明細書によりご説明申し上げます。はじめに歳入でありますけれども、

２６・２７ページをお開き願います。３款１項１目利子及び配当金につきましては、青果

市場整備基金の利子収入の確定に伴う減額であります。４款１項１目前年度繰越金につき

ましては、平成１５年度決算において１千３６１万８千円の繰越金が生じたことによりま

して当初予算との差額８１６万９千円を増額補正するものであります。 
  続きまして歳出でありますが、２８・２９ページをお開き願います。 

１款１項１目市場管理費４１５万２千円の増額補正でありますが、１節の報酬の減額に

つきましては、市場取引委員会の開催回数の減、委員の欠席などによるものであります。

４節共済費及び７節賃金の減額は、臨時職員の就労日数・時間外勤務の減によるものであ

ります。９節旅費につきましては、会議の欠席や予定した出張の取り止めによるものであ

ります。１１節需用費修繕料１５０万円の減額につきましては、これまでの修繕の実績額、

これからの緊急対応分を含めても不用額が見込まれることから減額するものであります。

１５節工事請負費につきましては、請差によるものであります。１９節負担金補助、交付

金の減額は、清掃協力会負担金の減によるものであります。２５節積立金９７３万４千円

の増額につきましては、市場施設整備基金への積立てであります。２７節公課費につきま

しては、消費税の納付額の確定による減額であります。３款１項１目予備費４００万円の

増額は、次年度への繰越しを見込んだものであります。以上でありますので、よろしくご

審議下さいますようお願い申し上げます。 
○議長 菅井儀一議員 
  これより、質疑を行います。 

（「なし」の声あり） 
○議長 菅井儀一議員 
  ないようですので、質疑を終決いたします。 
○議長 菅井儀一議員 
  これより討論を行います。 

（「なし」の声あり） 
○議長 菅井儀一議員 
  ないようですので、討論を終決いたします。 
○議長 菅井儀一議 

お諮りいたします。 
  ただいま議題となっております、議第３号「平成１６度庄内広域行政組合青果市場事業

特別会計補正予算(第１号）」については､原案のとおり決するにご異議ございませんか。 
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（「なし」の声あり） 
○議長 菅井儀一議員 
  異議なしと認めます｡ 

よって、議第３号は、原案のとおり可決されました。 
 

~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~ 

◎日程第６ 議第４号 平成１６年度庄内広域行政組合庄内食

肉流通センター事業特別会計補正予算（第１号） 
 
○議長 菅井儀一議員 
  次に、日程第６、議第４号「平成１６年度庄内広域行政組合庄内食肉流通センター事業

特別会計補正予算（第１号）」について議題といたします。 
  事務局より、詳細説明を求めます｡ 
  食肉流通施設事務所主幹。 
○真田昭良食肉流通施設事務所主幹  

議第４号「平成１６年度庄内広域行政組合庄内食肉流通センター事業特別会計補正予算

（第１号）」について、ご説明申し上げます。３１ページをお開き願います。第１条で、予

算総額について歳入歳出予算それぞれに７９５万９千円を追加し、総額をそれぞれ４億９

１万４千円とするものであります。その内訳について、事項別明細書によりご説明いたし

ます。はじめに歳入の方から説明いたしますので、３６、３７ページをお開き願います。

２款１項１目食肉流通施設使用料は、２０１万６千円を減額し、総額２億３千９１１万２

千円とするものであります。その内訳について、１節のと畜場使用料は、豚の処理頭数が

当初計画２３万頭より５千頭弱の減少が見込まれることから、３０７万円減額するもので

す。２節の冷蔵庫使用料は、処理頭数は減少となるものの、豚の平均入庫日数が見込みよ

り長くなっていることから１０５万４千円を増額するものであります。４款１項２目の利

子及び配当金は、基金の利率が見込みより高利で運用できたことから、１０万１千円増額

するものであります。６款１項１目繰越金は、前年度決算に基づき７８７万５千円を増額

するものであります。７款１項１目雑入２００万３千円の増は、光熱水費の施設利用者負

担分の増額が見込まれるものであります。 

次に、歳出についてご説明いたします。次のページをお開き願います。１款１項１目の

管理運営総務費については、８４６万円を増額し３千２９３万６千円とするものでありま

す。これは、歳入歳出予算を精査し、可能な限り基金への積立てを行うこととし、２５節

積立金において、基金利子のほか新たに１千万円を増額したことによります。その他、４

節共済費から１９節負担金、補助及び交付金までと２７節公課費は、決算見込額との差額

について所要の減額を行うものであります。１款１項２目施設管理費は、５０万１千円を

減額し、２億８千１６万５千円とするものであります。１１節需用費のうち光熱水費は、

電気料及び水道料２００万１千円の増額、修繕料は１７０万円の減額で差引き３０万１千
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円の増額であります。１３節委託料の８０万２千円の減額は、主に処理頭数の減少による

と畜解体業務の減額によるものであります。 

以上でございますが、よろしくご審議下さいますようお願いいたします。 
○議長 菅井儀一議員 

これより、質疑を行います。 
（「なし」の声あり） 

○議長 菅井儀一議員 
  ないようですので、質疑を終決いたします。 
○議長 菅井儀一議員 
  これより討論を行います。 

（「なし」の声あり） 
○議長 菅井儀一議員 
  ないようですので、討論を終決いたします。 
○議長 菅井儀一議員 
  お諮りいたします。 
  ただいま議題となっております、議第４号「平成１６年度庄内食肉流通センター事業特

別会計補正予算（第１号）」について、原案のとおり決することにご異議ございませんか。 
（「なし」の声あり） 

○議長 菅井儀一議員 
  ご異議なしと認めます。 

よって、議第４号は原案のとおり可決されました。 
 

~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~ 

◎ 日程第７ 議第５号  平成１７年度庄内広域行政組合一般 
会計予算 

 
○議長 菅井儀一議員 
  次に、日程第７、議第５号「平成１７年度庄内広域行政組合一般会計予算」を議題とい

たします。事務局より詳細説明を求めます｡ 
  広域行政事務所長。 
○阿部一也広域行政事務所長  

議第５号「平成１７年度庄内広域行政組合一般会計予算」についてご説明申し上げます。

平成１７年度の予算編成にあたりましては、経費の節減に努めつつ広域行政の円滑な推 

進に取組んでまいりたいと考えております。 

はじめに１ページの方をご覧いただきたいと思います。歳入歳出の総額を歳入歳出それ

ぞれ２千２７２万１千円としようとするものでございます。前年度と比較いたしまして、

１８９万円の増額でございます。 
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  はじめに歳出につきまして、８ページの事項別明細書によりご説明申し上げたいと思い

ます。１款１項１目の議会費におきましては２５６万３千円となっており、前年度と比較

いたしまして、９２万９千円の増となっております。大きな変更といたしましては、平成

１５年度より隔年で実施をお願いしております議員の皆様の視察経費の方でございますが、

旅費と使用料及び賃借料等計上いたしたものでございます。なお視察先といたしましては、

群馬県高崎市周辺を想定いたしております。 

次に２款１項１目の総務管理費でございますが、理事会のほか組合全体に関わる事務経

費でございまして２８２万３千円とし、前年度と比較しまして１２６万６千円の増となっ

ております。増額の要因といたしまして、市場法の改正・市町村合併に対応し、例規集の

印刷製本費の増額によるものでございます。２目地域振興一般管理費の方でございますが

広域行政事務所の事務経費でございまして、１千２９５万５千円となっております。前年

度と比較いたしまして６万３千円の増となっておりますが、これは主に、事務所費等共同

会計負担金の方で、町村会職員の人件費分の増額によるものでございます。１０ページを

お願いします。３目広域計画策定推進費は、広域行政圏計画・地方拠点都市基本計画等の

広域計画の推進に係る経費でございまして、２２７万１千円となっており、前年度と比較

いたしまして３１万１千円の減となっております。これは、事業等の見直しにより、旅費・

需用費等の減額によるものでございます。次に４目市町村職員共同研修費１５１万円は、

前年度と比較いたしまして５万７千円の減となっております。共同研修につきましては、

新規採用職員研修・初級職員研修・中級職員研修・監督者研修それに政策研修の、５つの

研修に要する費用でございます。２項１目監査委員費は、９万９千円で前年度と同額とな

っております。３款１項１目の予備費５０万円も前年度と同額になっております。 
  引き続きまして、これに充当いたします財源としての歳入についてご説明申し上げます。

６ページをご覧いただきたいと思います。１款１項１目の市町村負担金につきましては、

平成１２年国勢調査に基づいて算出いたしております。負担額といたしましては、前年度

より１０１万円減といたしまして１千７１２万円となっております。２款１項１目の繰越

金は５６０万円で、内訳といたしましては１６年度における予備費相当額でございます。

３款１項１目の雑入１千円は、預金利子でございます。 以上が一般会計でございますので、

よろしくご審議下さいますようお願い申し上げます。 

○議長 菅井儀一議員 
  これより、質疑を行います。 

（「なし」の声あり） 
○議長 菅井儀一議員  
  ないようですので、質疑を終決いたします。 
○議長 菅井儀一議員 
  これより討論を行います。 

（「なし」の声あり） 
○議長 菅井儀一議員 
  ないようですので、討論を終決いたします。 
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○議長 菅井儀一議員 
お諮りいたします。 

  ただいま議題となっております、議第５号「平成１７年度庄内広域行政組合一般会計予

算」については、原案のとおり決することにご異議ございませんか。 
（「なし」の声あり） 

○議長 菅井儀一議員 
  ご異議なしと認めます｡ 

よって、議第５号は原案のとおり可決されました。 
 

~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~ 
◎ 日程第８ 議第６号 平成１７年度庄内広域行政組合庄内         
地方拠点都市地域事業特別会計予算 

 
○議長 菅井儀一議員 
  次に、日程第８ 議第６号「平成１７年度庄内広域行政組合庄内地方拠点都市地域事業

特別会計予算」について議題といたします。 
  事務局より、詳細説明を求めます｡ 
  広域行政事務所長。 
○阿部一也広域行政事務所長  

議第６号「平成１７年度庄内広域行政組合庄内地方拠点都市地域事業特別会計予算」に

ついてご説明申し上げます。１３ページの方をお願いいたします。本特別会計は、庄内地

方拠点都市地域事業特別会計条例に基づいて設置しているもので、庄内地域振興基金の運

用益を事業費として充当しているものでございます。 

   歳入歳出予算の総額は、それぞれ５９７万１千円とするものでございます。予算規模に

つきましては、前年度と比較いたしまして２３万円の減でございます。 

  はじめに、歳出につきまして事項別明細書によりご説明申し上げたいと思います。２０

ページをご覧いただきたいと思います。１款１項１目地方拠点都市地域事業費５６０万円

は、前年度と比較いたしまして２５万円の減となっております。１２節役務費５万４千円・

１３節委託料３２４万６千円は、庄内広域情報紙の近隣組合等への送料と製作委託料でご

ざいます。次に１９節負担金、補助及び交付金につきましてご説明申し上げます。公益の

ふるさと創造事業は継続事業でございます。なお１７年度は、公益研修センターのオープ

ン記念事業といたしまして、酒田市・東北公益文科大学協働フォーラムが中心となり実施

いたします「公益のふるさと庄内の創造に向けたシンポジウム（仮称）」への支援といたし

まして１０万円を増額し、負担金３０万円の計上となっております。次に、里仁館公開講

座支援事業でございますが、こちらも継続事業でございます。広域的に取組む里仁館の公

開講座への支援で負担金８０万円でございます。次に「自然との共生公開シンポジウム（仮

称）」への支援でございます。９月に開催が予定されております「アブラムシ・カイガラム

シ生物的防除国際シンポジウム」に合わせ、山形大学農学部や庄内地域の市町村が支援し
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て、地域住民向けに開催される予定でございます「自然との共生公開シンポジウム(仮称）」

への支援負担金４０万円でございます。次に、映画「蝉しぐれ」庄内ロケ支援実行委員会

が、映画「蝉しぐれ」の公開に合わせまして実施する活動の一環でございますが、「庄内観

光戦略シンポジウム(仮称）」に対する支援負担金８０万円でございます。以上、１９節負

担金､補助及び交付金は、ただいま申し上げました４事業に対する２３０万円でございます。

次に、２款１項１目の予備費につきましては、３７万１千円を計上しております。 

  歳入につきましてご説明申し上げたいと思います。１８ページをご覧いただきたいと思

います。１款１項１目利子及び配当金５００万円につきましては、前年度と同額となって

おります。これは、庄内地域振興基金２０億円の運用による利子でございますが、３００

万円を、残りの１０億円につきましては、地元の金融機関での定期預金の運用で２００万

円を見込んでおるところでございます。２款１項１目繰越金につきましては、９７万円で

ございます。内訳といたしましては、１６年度における予備費相当額でございます。３款

１項１目雑入１千円は普通預金利子でございます。以上でございますので、よろしくご審

議下さいますようお願い申し上げます。 

○議長 菅井儀一議員 
  これより、質疑を行います。 

（「なし」の声あり） 
○議長 菅井儀一議員  
  ないようですので、質疑を終決いたします。 
○議長 菅井儀一議員 
  これより討論を行います。 

（「なし」の声あり） 
○議長 菅井儀一議員 
  ないようですので、討論を終決いたします。 
○議長 菅井儀一議員 

お諮りいたします。 
  ただいま議題となっております、議第６号については、原案のとおり決することにご異

議ございませんか。 
（「なし」の声あり） 

○議長 菅井儀一議員 
  ご異議なしと認めます｡ 

よって、議第６号については原案のとおり可決されました。 
 
~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~ 
◎ 日程第９ 議第７号 平成１７年度庄内広域行政組合青果 

市場事業特別会計予算 
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○議長 菅井儀一議員 
  次に、日程第９、議第７号「平成１７年度庄内広域行政組合青果市場事業特別会計予算」

について議題といたします。事務局より、詳細説明を求めます｡ 
  青果市場管理事務所長。 
○菅原一司青果市場管理事務所長 

議第７号「平成１７年度青果市場事業特別会計予算」についてご説明申し上げます。  

予算書の２３ページをお開き願います。第１条の歳入歳出予算の総額は、歳入歳出それぞ

れ１億４千４４２万２千円とするものであります。予算規模は、前年度と比較し４０５万

５千円、２．７％の減となります。第２条で一時借入金の限度額を３千万円とするもので、

前年度と同額となっております。 
次に詳細につきまして、はじめに歳出についてご説明申し上げます。３２・３３ページ

をお開き願います。１款１項１目市場管理費１億１千９８万９千円につきまして、主なも

のをご説明申し上げます。４節共済費・７節賃金は臨時・パート職員経費を計上してござ

います。１１節需用費消耗品費は、書籍・コピー代等事務用品が主なものであります。印

刷製本費は、市場年報の印刷が主なものであります。光熱水費２千７１１万１千円は、市

場内の電気料・水道料それに来月３月に接続いたします下水道料が新たな増額要素として

発生いたしまして、光熱水費につきましては前年度に比べ２６３万６千円の増となってお

ります。修繕料６００万円は、市場施設の修繕に備えたものであります。前年と同額とな

っております。１３節委託料１千５４７万３千円は、説明欄記載の、警備業務・各種施設､

設備の管理業務・樹木管理業務・除雪業務等でありますけれども、加えて、今後の施設の

維持・改修計画を明確にするため、下から２番目でありますけれども、市場施設の現況調

査費用として５２０万８千円を計上しております。１５節工事請負費では、夏の高温対策

ということで集配センター冷蔵庫室外機の水冷工事、卸売市場内の防鳥ネットの取替え、

平成１５年度から行っております市場屋根の改修工事につきまして、来年度は３ヵ年の最

終年にあたりますが、東側のひさし部分の改修を予定しております。１９節負担金・補助

及び交付金につきましては、派遣職員給与費負担金につきましては、０．５人分減額し、

４人分として３千４８５万４千円。それから、清掃協力会負担金は、２００万円減額し、

４００万円。平成１６年・１７年の２カ年事業で、全農庄内本部が事務局となっておりま

す庄内園芸ブランド確立推進事業負担金として５０万円を計上しております。２５節積立

金は、市場施設維持改良基金の利子分を積立てるものであります。２７節公課費は、消費

税の納付分であります。次のページで公債費でありますけれども、元金・利子は合計で、

前年同額の３千２４３万３千円となっております。予備費につきましても、前年度と同額

の１００万円を計上しております。 
次に、歳入についてご説明申し上げます。２８・２９ページをお開き願います。 
１款１項１目市町村負担金３千７００万円は、前年度よりも６３０万円減額しておりま

す。２款１項１目市場使用料は、卸・仲卸の売上使用高割を、平成１５年度の実績の３%
減を計上しております。その他の使用料は、前年と同額を見込んでおります。３款１項の

財産収入につきましては、基金の運用利子であります。４款１項１目前年度繰越金は、先
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ほどの平成１６年度補正で見込みました予備費相当額を計上しております。ページをめく

りまして、５款１項１目につきましては、市場内事業所からの光熱水費負担金の受入れで

ありますけれども、先ほど歳出のところでご説明申し上げましたけれども、新たに下水道

料の負担が出てきますので、その分、増額になっております。以上でありますので、よろ

しくご審議下さいますようお願い申し上げます。 

○議長 菅井儀一議員 
  これより、質疑を行います。 

（「なし」の声あり） 
○議長 菅井儀一議員  
  ないようですので、質疑を終決いたします。 
○議長 菅井儀一議員 
  これより討論を行います。 

（「なし」の声あり） 
○議長 菅井儀一議員 
  ないようですので、討論を終決いたします。 
○議長 菅井儀一議員 

お諮りいたします。 
  ただいま議題となっております、議第７号「平成１７年度庄内広域行政組合青果市場事

業特別会計予算」については、原案のとおり決することにご異議ございませんか。 
（「なし」の声あり） 

○議長 菅井儀一議員 
  ご異議なしと認めます｡ 

よって、議第７号については原案のとおり可決されました。 
 
~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~ 
◎日程第１０ 議第８号 平成１７年度庄内広域行政組合庄内  
食肉流通センター事業特別会計予算 

 
○議長 菅井儀一議員 
  次に、日程第１０、議第８号「平成１７年度庄内広域行政組合庄内食肉流通センター事

業特別会計予算」について議題といたします。事務局より、詳細説明を求めます｡ 
  食肉流通施設事務所主幹。 
○真田昭良食肉流通施設事務所主幹 

議第８号「平成１７年度庄内広域行政組合庄内食肉流通センター事業特別会計予算」に

ついて、ご説明申し上げます。３９ページをお開き願います。 
歳入歳出予算でありますが、第１条に記載のとおり、予算の総額は、歳入歳出それぞれ

４億２千５０３万２千円とするものであります。これは対前年度当初予算との比較で３千

２０７万７千円、率にして８．２％の増となります。第２条で、一時借入金の借入れの最
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高額は８千万円としておりますが、これは９月支払い予定の公債費約７千３００万円と、

不測の事態への備えを加え８千万円としたものであります。引き続き、予算の詳細につき

ましては事項別明細書によりご説明いたします。 

はじめに歳出についてご説明いたしますので、４８・４９ページをお開き願います。 
１款１項１目管理運営総務費は、経費節減に努め、対前年度比１千１１７万５千円減の

１千３３０万１千円としております。主なものをご説明申し上げます。１１節需用費は、

若干の増額としておりますが、９節旅費・１２節役務費・１４節使用料及び賃借料・１９

節負担金、補助及び交付金・２５節積立金は、何れも前年度より減額となっております。

特に１９節負担金、補助及び交付金は、派遣職員を１．５人から１．０人に減員し、給与

費負担金を減額したことなどにより、５９２万円減となっております。２７節公課費は、

消費税の納付額でありますが、前年度より４６０万円減の８０万円となっております。 
次に、２目施設管理費は、対前年度比２千５０８万８千円減の２億５千５５７万８千円

となっております。その内容についてご説明いたします。１１節需用費は、対前年度比６

２１万２千円減の８千７万６千円となっております。特に修繕料は、対前年度比で７７０

万円の減となっております。１２節役務費は４１万６千円減の８７万１千円となっており

ます。１３節委託料は、１１９万円増の１億６千３９３万１千円となっております。と畜

解体業務１億３千５１８万円は、対前年度比で約４７２万８千円の減額でありますが、設

備運転管理業務の増額、電気集塵機保守点検業務・ＣＯ濃度計保守点検業務・流量調整槽

汚泥処理業務の新たな業務委託により、増額となったものであります。次のページをお開

き願います。１５節工事請負費は、対前年度比１千９２０万円減の１千７０万円となって

おります。備考欄に記載のし渣ホッパー設置工事は、汚泥とし渣を均等に投入するための

新たなホッパーを設置するものであります。枝肉散水装置設置工事は、豚の枝肉品質向上

のため、冷却水を散水する装置を設置するものです。放流水利用設備工事は、井水の使用

量を減少し経費の節減を図るため、放流水を洗車場で再利用するための設備工事でありま

す。２款１項公債費は６千８３４万円増の１億４千６１５万３千円で、１７年度より元金

償還が始まります。３款１項１目予備費は、前年度と同額の１千万円であります。 

次に、歳入についてご説明いたしますので、４４、４５ページをお開き願います｡ 

１款１項１目市町村負担金は、前年度より２千万円増の６千万円であります。２款１項

１目食肉流通施設使用料は、前年度と同額であります。処理頭数は平成１６年度当初計画

と同数の、牛は１,６００頭、豚を中心とする小動物は２３万頭と見込んでおります。３款

１項１目１節の食肉流通施設県補助金２千４８７万１千円は、１７年度から元金分が加算

され、８６４万２千円の増となっております。４款１項１目１節の土地貸付収入７８万１

千円は、株式会社大商への土地貸付収入で、２４万１千円の増となっております。２目１

節の基金利子収入２２万４千円は、基金の減少により１万１千円の減となっております。

次のページをお開き願います。５款１項１目の庄内食肉流通センター整備等基金繰入金、

１千３００万円は、基金の設置目的に従い公債の償還に充当するため繰り入れを行うもの

であります。６款１項１目１節の前年度繰越金１千万円は、前年度の予備費相当額であり

ます。７款１項１目１節雑入７千３０５万７千円は、光熱水費の施設利用者負担分と預金
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利子で、１４８万９千円の増となっております。以上でございますが、よろしくご審議下

さいますようお願い申し上げます。 

○議長 菅井儀一議員 

  これより、質疑を行います。 

○議長 菅井儀一議員 

２番 長谷川 肇議員。 

○２番 長谷川 肇議員 

  ２点ほどお尋ねしたいと思います。１つは、工事請負費の関係では毎回伺っている訳な

のですが、新年度もまた１千万円ほどの予算が計上されております。以前のお話の中で、

公社からは様々な要望が出ているということで言われていました。その時に合わせて、機

械設備などは極力、公社負担でやってもらいたいということもおっしゃっておりましたの

で、今回の工事請負費に予算化したものが、従来、公社の方から要望のあったものなのか

どうか。その点１つと、それから、極力公社負担でやるという方で、具体的に公社負担で

工事されたものがあるのかどうかですね、お聞きしたいと思います｡もう１つ歳入の方で、

処理頭数の関係で、全協でも説明ありましたが、長期収支見通し とも深く関わってくる

ことになる訳ですけれども、１５年度決算もそれから先ほどの１６年度補正予算の説明で

も、５千頭ほど処理頭数が減っているとありました。１７年度は、１５・１６年度当初予

算と同じ処理頭数を見込んでいる訳ですけれども、現実に１５年度１６年度も減るという

中で、１７年度も同じ頭数で推移するというふうに果たしていいのかなと思われますが、

これは長期見通しとの関係でもその部分が減ってくれば、先ほど、説明あった２千５００

万円ほど収支で赤字になっていくという問題なども、更に、その分の金額が増えていくと

いうふうにもなる訳なのです｡１７年度２３万頭と小動物を見ている部分について、根拠を

お伺いしたいと思います。 

○議長 菅井儀一議員 
食肉流通施設事務所主幹。 

○真田昭良食肉流通施設事務所主幹 

はじめに工事請負費の関係ですけれども、し渣ホッパ設置工事は今年度のし渣スクリー

ン設置工事に伴って発生したものでありまして、公社の要望ということではなくて、焼却

炉の適正な運転管理に必要な設備ということで新たに計画をしたものであります。その次

の、枝肉散水装置については、これは公社の方から前から要望出されておったものであり

まして、これから枝肉の品質に関しては特に向上が求められておりまして、相当に改善は

されてきたというものの、高温期になるとどうしてもムレ肉とかが発生すると言うことで

その対策に要望されているもので計画をしたものであります。放流水の利用設備について

は、水の使用量を極力抑えることによりまして、経費の節減を図れるということで、汚水

処理の放流水を再利用するということで、経費の節減に結びつく工事ということで計画を

いたしたもので、公社の要望というよりは、組合の方で主体的に経費の節減を図るために

実施をするというものであります。公社の方で実際にやっているものがあるかということ
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でございますけれども、具体的に言いますと、カーテンの設置・と畜関連の機械修繕につ

いては、今までも相当の金額を公社負担で実施をしているという実情でありますので、こ

れからもそのようなと畜関連機械については、公社負担ということで設定してやっていき

たいというふうに考えております。それから処理頭数のことで、１６年度減額をして１７

年度また１６年度と同数ということでのご指摘でありますけれども、商社系の業者が豚舎

の増築を１６年度に完成をいたしまして、そこに今、母豚を入れているということで、約

２００日ぐらい経つと出荷が始まるというようことが情報として入っております。相当程

度１７年度については、１６年度の減少分を補う形で出荷が見込めるのではないかという

ような公社との打合せで、１６年度と同数の処理頭数を計上いたしたものでございます。

以上でございます。  

○議長 菅井儀一議員 
２番 長谷川 肇議員。 

○２番 長谷川 肇議員 

処理頭数の方は、是非その方向で公社も含めて実現されるようにご期待申し上げたいと

思います。それから､前段のほうの関係で､相当､新規にやられるということのようですけれ

ども、公社の方でもそれなりに負担をされてやっていらっしゃるということですけれども、

公社の方の経営状況は今年度どんな見通しなのか、最後に伺って終りたいと思います。 

○議長 菅井儀一議員  
食肉流通施設事務所主幹。  

○真田昭良食肉流通施設事務所主幹 
  処理頭数が１６年度では、相当、計画より減少しているということでありますけれども、

経営的には黒字を何とか計上できると言う見通しにたっているというふうに、この間の、

役員会で報告ありました。以上でございます。 
○議長 菅井儀一議員 

他にございませんか。ないようですので、質疑を終決いたします。 
○議長 菅井儀一議員 

これより討論を行います。 
（「なし」の声あり） 

○議長 菅井儀一議員 
  ないようですので、討論を終決いたします。 
○議長 菅井儀一議員 

お諮りいたします。 

ただいま議題となっております、議第８号「平成１７年度庄内広域行政組合庄内食肉流 

通センター事業特別会計予算」については、原案のとおり決することにご異議ございませ

んか。 
（「なし」の声あり） 
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○議長 菅井儀一議員 
ご異議なしと認めます｡ 
  よって、議第８号については原案のとおり可決されました。 
 

~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~
◎日程第１１ 議第９号 平成１７年度庄内広域行政組合市町 
  村分賦金 
 
○議長 菅井儀一議員 

次に、日程第１１、議第９号「平成１７年度庄内広域行政組合市町村分賦金」について

議題といたします。事務局より、詳細説明を求めます。 
菅原事務局長。 

○菅原一司事務局長 
  議第９号「平成１７年度庄内広域行政組合市町村分賦金」についてご説明申し上げます｡

当組合の分賦金につきましては、一般会計・青果特別会計・食肉流通センター特別会計の

３つの分賦金がありますが、一般会計は前年度より１０１万円減の１千７１２万円、青果

市場会計は６３０万円減の３千７００万円、食肉会計につきましては、２千万円増の６千

万円となっております。合計いたしまして、前年度比１千２６０万円、１２．５％増の１

億１千４１２万円となっております。 
  市町村毎の負担割合ですが、一般会計につきましては別表１のとおり、全体の２割を均

等割として各市町村に同額を配分し、残り８割を人口で按分し配分しております。青果に

つきましては、別表２のとおり、全体の９割を鶴岡・酒田両市で負担し、残り１割を１２

町村で負担することとして、両市また１２町村の中においては、人口で按分し配分してお

ります。食肉につきましては別表３のとおり、全体の９割を鶴岡・酒田両市で負担し、残

り１割を１２町村で負担することとし、両市及び１２町村の中においては、人口と豚の飼

養頭数で按分し配分しております。何れにつきましても、按分方法は、昨年と同様となっ

ております。各市町村の分賦金の額及び納期につきましても、それぞれ別表に記載のとお

りでありますので、よろしくご審議のほどお願い申し上げます｡ 
○議長 菅井儀一議員 

これより、質疑を行います。 
（「なし」の声あり） 

○議長 菅井儀一議員 
ないようですので、質疑を終決いたします。 

○議長 菅井儀一議員 
これより討論を行います。 

（「なし」の声あり） 
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○議長 菅井儀一議員 
ないようですので、討論を終決いたします。 

○議長 菅井儀一議員 
お諮りいたします。 

ただいま議題となっております、議第９号「平成１７年度庄内広域行政組合市町村分賦

金」については、原案のとおり決することにご異議ございませんか。 
（「なし」の声あり） 

○議長 菅井儀一議員 
ご異議なしと認めます。 
よって、議第９号については原案のとおり可決されました。 

 

~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~
◎閉   会 
 
○議長 菅井儀一議員 

以上をもちまして、本定例会に付議された案件はすべて議了いたしました。 
これをもちまして、平成１７年２月庄内広域行政組合議会定例会を閉会いたします。 
 
                            （午後 ３時２９分） 
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地方自治法第１２３条第２項の規定により、ここに署名する。 
 

平成１７年 ２月  日 
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